Schneckensaison beginnt

ASSELHEIM. Die Schneckenfarm des Pfalzhotels öffnet am Mittwoch, 1. Mai, ihre Pforten, heißt es in einer Mitteilung. Dann tummeln sich die aus dem Winterschlaf erwachten Weinbergschnecken auf dem 3000 Ouadratmeter großen Areal am Fuß der Weinberge. Im Lauf der Saison, die von Mai bis Oktober dauert, wird die Population auf 60.000 bis 80.000 Exemplare anwachsen. Wer sich dafür interessiert, was die Tierchen so schmausen, wie sie sich paaren, wieso schon die Römer sie kulinarisch schätzten und warum sie heutzutage immer noch bei Gourmets so beliebt sind, der ist zur Eröffnung zwischen 11 und 18 Uhr eingeladen. Außerdem auf dem Programm stehen unter anein Schneckenrennen. Pfalzschnecken-Leckereien und ein Schnecken-Secco. Eintritt und Führungen sind an diesem Tag kostenfrei, Parkmöglichkeiten gibt es gegenüber der Turnhalle, der Fußweg zur Schneckenfarm ist ausgeschildert, (red)